
海岸地区まちぢから協議会１1月運営委員会 議事録 

１. 日 時  平成３０年１１月２５日（土）１７：００～１８：４０ 

２. 場 所  海岸地区コミュニティセンター 

３. 出席者 ※敬称略 

（１）委員 ２１名  

渡辺 功 林 正明 米井 博之 渡辺 末一 三橋 士郎 

石井 正憲（代） 瀧 且裕 真野 宗直 加嶋 武彦 小島 茂 

安達 雄之輔 小林 正尚 鈴鹿 隆司（欠） 丸山 泰 原 京子 

今泉 勲 加藤 大嗣（欠） 山田 敏夫 福岡 祐子 山本 幸子 

福井 正惠 山田 秀砂 登尾 泉美   

（２）行政 １名 

茅ヶ崎市市民自治推進課：姫野主事 

４. 議事の概要及び結果 

（１）林会長から 

① 東海岸会館について 

現東海岸会館が今年度末で契約終了することに伴い、新たな会館として米井委員宅を借用するこ

とで調整を進めている。市も当該物件が法的に問題ないと確認している、との報告があった。 

② 新春凧揚げ大会のポスター掲示依頼 

1 月２～３日にサザンビーチで開催される「新春凧揚げ大会」（茅ヶ崎南地区まちぢから協議会

主催、海岸地区まちぢから協議会協賛）のポスターの掲示依頼が各自治会にされた。 

（２）部会報告 

① 防災安全部会 （安達委員） 

・別紙「海岸地区まちぢから協議会合同防災訓練実施報告と反省」を基に報告があった。 

→設営等の作業がスムースに進められるよう、作業のマニュアル化を検討する。 

② イベント企画部会 市民集会Ｇ．（真野副会長） 

・２月１６日（土）開催する市民集会の事前質問は、当初の内容に変更があった。 

➢ ブロック塀に関しては市の対策が進められており、質問を取り下げた。 

➢ 地域集会施設について佐藤新市長にも認識していただくため、前回同様の質問を追加した。 

・質問書を１２月３日（月）に林会長と真野副会長が市に提出することとなった。 

・市民集会開催のお知らせ（回覧及びポスター）は、12月の運営委員会で配付する。 

→「梅まつり」と開催日が近いことから、二つのポスターの掲示は各自治会で工夫していただき

たい。 

③ イベント企画部会 梅まつりＧ．（真野副会長） 

・昨年の実績を踏まえ、テント等の運び出しは前日には行わず当日午前６時３０分から開始する。 

→米井委員から、梅まつり終了後、使用した機材は、現東海岸会館に戻すのではなく米井委員宅

（新たな東海岸会館に予定）へ搬送するようにとの依頼があった。 



④ 広報部会 掲示板Ｇ．（今泉書記） 

・１１月１６日（金）に掲示板のグループ会議を実施したと報告があった。 

・海岸地区の住民に対する事業の説明及び意見募集のため、「広報掲示板の設置を計画しています」

を 12月 15日に回覧するよう依頼があった。 →回覧チラシは 12月 5日までに配付予定。 

⑤ 広報部会 広報紙Ｇ．（真野副会長） 

・次の広報紙は市民集会の記事を掲載することにしているが、市民集会が２月に延期となったため、

３月に予定していた発行時期を延期することが報告された。 

→次年度始めの定期総会からの報告とあわせて、来年６月に８ページ構成で発行する予定。 

⑥ 盆踊り部会 （林会長） 

・次年度の開催実現を目指して事業計画の策定を始動する。 

→12月 22日 15時から、運営委員会の前に盆踊り部会を行う。 

⑦ 合同新年会部会 （丸山委員） 

・平成 31年 1月 12日（土）11:00～「うみかぜテラス」で開催する。 

（３）各団体報告 

① ボランティアセンター（瀧委員） 

・１２月４日（火）にサロン「ふれあい」がオープンする。 

② 包括支援センターあい（福岡委員） 

・認知症サポーター養成講座（1月 30日 14時～ ボランティアセンター）の案内があった。 

・「四季サロン」（12月 12日 10時～11時 30分 東海岸会館）の案内があった。 

③ 海岸地区社会福祉協議会（丸山委員） 

・「ふれあいの集い」の協力へのお礼があった。 

・バザーの売り上げから、８０歳以上の独居の方にカステラをプレゼントすることの報告があった。 

④ 海岸地区民児協（丸山委員） 

・民生委員・児童委員の一斉改選について説明があった。 

・広報紙「おひさま」配布依頼があった。 

⑤ 東小学区推進協（今泉委員） 

・１１月１５日に行った「『自転車止まれ』ステッカー大作戦」の協力へのお礼があった。 

・「正月遊びの会」を１月１３日（木）に東海岸小学校で開催する案内があった。 

⑥ マザーアース（山田秀砂委員） 

・女性視点の広域避難場所の検証会開催の回覧依頼があった。 

・災害史と茅老連の視点から、災害が起こりやすい地点を確認できるアプリを検討している。 

（４）茅ヶ崎市まちぢから協議会連絡会からの報告事項 

・真野副会長から、資料に沿った説明あった。 

以上 

【今後の予定】 

★次回運営委員会 12月22日（土）17:00～ 海岸地区コミュニティセンター 


